



Valenzuela: gobierno debe informar sobre la CONVEMAR

| CPN RADIO 19 ago | La congresista de Alianza Nacional (AN), Julia Valenzuela, señaló que el pedido del ex canciller Manuel Rodríguez Cuadros para que el Perú se suscriba la Convención del Mar ante la ONU, formulando una declaración unilateral es una maniobra política que terminará en letra muerta.

“Las personas interesadas en que el Perú suscriba la Convención son aquellos que defienden los intereses de los países industriales, las grandes potencias y las transnacionales pues detrás de la firma de este tratado internacional hay mucho dinero”, subrayó.

Asimismo, resaltó la riqueza de nuestro espacio marítimo ya que en el suelo y subsuelo tenemos grandes yacimientos de petróleo y gas para ser explotados. Pero si el Perú firma la Convención del Mar las grandes potencias y sus transnacionales explotarán y depredarán nuestro mar.

En otro momento, la parlamentaria señaló que el problema limítrofe con Chile no se resolverá con la adhesión del Perú a la CONVEMAR pues se tendrá que recurrir a un arbitraje que solucione las diferencias limítrofes entre ambas naciones.

*Última actualización 14:18

Prohibida su reproducción total o parcial sin la autorización de los editores